## El delegado de Empleo pone en valor en Almonte las oportunidades laborales que ofrece el programa Emplea-T

El delegado territorial de la Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo, Juan Carlos Duarte, ha visitado el Ayuntamiento de Almonte



p://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Octubre/Dia-09/\_DCA8819381visita-delegado-empleo-palr

Donde ha mantenido un encuentro con el alcalde, Francisco Bella y los jóvenes beneficiarios del programa Emplea-T, la iniciativa impulsada por la Junta de Andalucía para fomentar el empleo local entre menores de 30 años inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil.

Gracias a este programa, el Ayuntamiento ha logrado la contratación de siete jóvenes, con una subvención pública de 173.000 euros, destinada a reforzar distintas áreas y servicios municipales. Los perfiles incorporados a la plantilla municipal corresponden a dos ingenieros informáticos, un ingeniero técnico agrícola, una arquitecta, un ingeniero técnico de proyectos, un asistente jurídico- legal y una socióloga, que desarrollan su labor en departamentos técnicos y de gestión.

Durante el encuentro, celebrado en el Salón de Protocolo de la Casa Consistorial, se ha puesto en valor el impacto positivo de esta iniciativa en el municipio, que permite a los jóvenes adquirir experiencia profesional en el ámbito local y mejorar su empleabilidad.

El delegado de Empleo ha destacado que el programa Emplea-T constituye "una excelente oportunidad para adquirir experiencia profesional y avanzar hacia la inserción laboral estable", al tiempo que ha subrayado "la inversión que deja entre los ayuntamientos de la provincia de Huelva, con 5,7 millones de euros destinados a la contratación de 265 personas desempleadas".

Por su parte, el alcalde de Almonte, Francisco Bella, ha agradecido al Delegado su apoyo e interés y ha destacado la importancia de este tipo de programas "que ayudan a nuestros jóvenes a incorporarse al mercado laboral y que suponen una mejora para los servicios municipales".

"Apostar por el talento joven es apostar por el futuro de Almonte. Seguiremos trabajando para atraer más oportunidades de empleo y formación que contribuyan al desarrollo del municipio", ha afirmado el primer edil.

En el acto han estado presentes los jóvenes contratados, quienes continúan desempeñando su labor en distintas áreas del Ayuntamiento, así como la primera teniente de alcalde, Antonia Rocío Pérez, y la concejal de recursos humanos, Antonia Rocío Maraver, que han acompañado al alcalde durante la visita institucional.

Un encuentro con el que el Ayuntamiento de Almonte reafirma su compromiso con las políticas activas de empleo y la búsqueda de subvenciones que impulsen el desarrollo profesional de los jóvenes del municipio, fortaleciendo la colaboración institucional con la Junta de Andalucía.



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Octubre/Dia-09/\_DCA8737369visita-delegado-empleo-





http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Octubre/Dia-09/\_DCA8827382visita-delegado-empleo-